

# **Article**

## **Startet kontaktlose Lieferung**

Mittwoch, 25.03.2020

*Article, ein Online-Möbelanbieter mit Sitz in Westkanada, hat aufgrund der COVID-19-Pandemie die kontaktlose Lieferung als Standardversandoption eingeführt, wie Furniture Today meldet.*

Zu diesem Zweck liefert das Team die Artikel an die Haustür des Kunden, wobei ein Abstand von zwei Metern eingehalten wird. Das Lieferteam benötigt ebenfalls keine Unterschrift, sondern fotografiert die Bestellung vor der Haustür als Nachweis der Lieferung.

„Ein Liefererlebnis, das soziale Distanz wahrt, ist das, was die Menschen gerade brauchen. Wir haben uns entschlossen, die Gesundheit und Sicherheit unserer Kunden, unseres Teams und unserer Community in den Vordergrund zu stellen“, so Aamir Baig, CEO von Article.

„Da wir nur online sind, unser internes Lieferteam und starke Lieferpartner haben, sind wir äußerst anpassungsfähig an die erste Runde der von COVID-19 verursachten Herausforderungen im Einzelhandel. Wir sind in den USA und Kanada voll einsatzbereit und setzen uns dafür ein, dass unsere Kunden ihre Bestellungen erhalten“, fügte er hinzu.

**Startet kontaktlose Lieferung**